
Sujet : [INTERNET] enquête public

De : chaloup@free.fr

Date : 11/03/2022 08:30

Pour : pref-epconde-sur-iton@eure.gouv.fr

A l'attention de Monsieur le Commissaire Enquêteur

Je tiens à apporter ma contribution dans l'enquête publique en cours.

En tant qu'habitant et élu de Mesnils sur Iton,

je suis contre le retour à l'autonomie demandé par pétition par certains habitants 
actuels de Condé sur Iton.

Les raisons qui ont motivé les élus de l'époque n'ont pas changé "l'alliance sur 
l'école primaire" en est une une séparation  nous obligerait à fermer l'école de 
Gouville

actuellement maternelle de l'ancien groupement Condé Gouville. Les habitants de 
Gouville ne demande pas ça. Les élevés de Condé en manque d'effectif finirons a 
Breteuil.

Les deux écoles seront fermées aux vues des investissements réalisés quelle gâchis. Ne 
parlons pas de la cuisine central que va t elle devenir?

Cette demande est contre "l'évolution normale et voulue" des collectivités, une 
défusion serait une "perte de chance" pour les éventuelles 2 collectivités et 
freinerait considérablement la

construction de Mesnils sur Iton, le contribuable citoyen en serait le grand perdant.

Telles sont une partie des motivations qui me conduisent à ne pas être favorable à une 
éventuelle "défusion".

Veuillez agréer, Monsieur le Commissaire Enquêteur, l'expression de de mes salutations 
respectueuses.

Pascal Chasles
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